

Peringatan Harlah NU Ke-102 dan Isra Mi'raj di Desa Awiluar, Kecamatan Lumbung

Ciamis - CIAMIS.WARTABHAYANGKARA.COM

Jan 26, 2025 - 18:28



Ciamis – Anggota Polsek Kawali hadir dan melaksanakan pengamanan pada kegiatan Hari Lahir (Harlah) Nahdlatul Ulama (NU) ke-102 Tahun 1446 Hijriyah sekaligus peringatan Isra Mi'raj Nabi Besar Muhammad SAW. Acara berlangsung di halaman Masjid Darul Amanah, Desa Awiluar, Kecamatan Lumbung, Kabupaten Ciamis, pada Minggu (26/01/2025) dari pukul 09.00 hingga 11.50 WIB.

Kegiatan ini dipimpin oleh KH. Ahmad Dzikri Abdul Malik sebagai mubaligh

utama, dengan penanggung jawab acara Ketua MWC NU Kecamatan Lumbung, KH. Iyus. Tema yang diusung dalam acara ini adalah “Bekerja Bersama Umat untuk Indonesia Maslahat”.

Pengamanan acara dilakukan oleh jajaran Polsek Kawali, yang diwakili oleh Kapospol Lumbung, Aiptu Dede Supriatna, S.H., serta Bhabinkamtibmas Desa Awiluar, Bripta Dede Herdiansyah. Kehadiran aparat kepolisian memberikan rasa aman bagi seluruh peserta kegiatan yang dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat, tokoh agama, dan tokoh pemuda.

Acara ini dihadiri sejumlah pejabat dan tokoh penting, termasuk anggota DPRD Kabupaten Ciamis, Sdri. Hj. Ai Ratna Intan Solehah, S.Sos., M.Sos., Asda I Setda Ciamis, H. Dase, serta Ketua MPC NU Kabupaten Ciamis, KH. Arief Ismail Chowas, S.Ag.

Selain itu, hadir pula Camat Lumbung, Danramil Kawali yang diwakili oleh Danposramil Serka Emul Mulyana, jajaran MWC NU, dan tokoh masyarakat dari Kecamatan Lumbung.

Acara diawali dengan pembukaan, pembacaan ayat suci Al-Qur'an, serta menyanyikan lagu Indonesia Raya dan Subbanul Wathon. Dilanjutkan dengan sambutan dari panitia, pengurus NU setempat, dan Ketua MPC NU Kabupaten Ciamis. Puncak acara diisi dengan tausyiah dan bersholawat bersama KH. Ahmad Dzikri Abdul Malik, yang ditutup dengan doa bersama.

Dalam tausyiahnya, KH. Ahmad Dzikri Abdul Malik menekankan pentingnya kolaborasi antara Nahdlatul Ulama dan umat Islam untuk mewujudkan Indonesia yang maslahat. Beliau menggarisbawahi prinsip Islam Rahmatan lil 'Alamin sebagai landasan NU untuk menciptakan kesejahteraan masyarakat tanpa diskriminasi.

Beliau juga menekankan pentingnya ukhuwah Islamiyah, ukhuwah wathaniyah, dan ukhuwah basyariyah sebagai pilar kebersamaan dalam kehidupan beragama dan bernegara. Prinsip moderasi beragama dan gotong royong juga menjadi penekanan utama untuk menyelesaikan berbagai persoalan sosial di masyarakat.

Kapolsek Kawali AKP H. Iis Yeni menyampaikan bahwa acara berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif. “Kami berkomitmen untuk terus mendukung kegiatan keagamaan seperti ini, demi terciptanya suasana yang damai dan harmonis di tengah masyarakat,” ujar Kapolsek.

Pengamanan ini mencerminkan sinergi antara Polsek Kawali, jajaran pemerintah, dan masyarakat Kecamatan Lumbung dalam menjaga ketertiban dan toleransi beragama. Acara ini menjadi momentum penting untuk mempererat silaturahmi dan memperkuat nilai-nilai keislaman serta kebangsaan.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar,